

## 1923

483. 15 mars *Le sous-secrétaire d'État aux Affaires extérieures au Secrétaire général, Société des Nations.* Fait l'exposé des besoins militaires du Canada 524

## 1924

484. 23 sept. *Le sous-secrétaire d'État par intérim aux Affaires extérieures au Secrétaire général, Société des Nations.* Regrette qu'il soit impossible d'assurer que les dépenses militaires ne dépasseront pas celles de l'année financière en cours .. 525

## 1925

485. 28 avril *Décret du Conseil.* Nomme le Conseiller comme représentant canadien à la Conférence sur le trafic des armes ..... 526

486. 5 juin *Le Conseiller au sous-secrétaire d'État aux Affaires extérieures.* Rend compte de la Conférence sur les armes et de la Conférence sur la guerre chimique et bactériologique ..... 526

487. 15 juin *Le Conseiller au sous-secrétaire d'État aux Affaires extérieures.* Rapporte l'adoption de la Déclaration concernant Ifni et demande l'autorisation de signer le Protocole concernant la guerre chimique ..... 527

488. 16 juin *Le sous-secrétaire d'État aux Affaires extérieures au Conseiller.* Autorise la signature du Protocole concernant la guerre chimique ..... 527

489. 16 juin *Le Conseiller au sous-secrétaire d'État aux Affaires extérieures.* Explique qu'il a tenté de concilier les vues britanniques et irlandaises en ce qui concerne la liste des pays dans la Convention ..... 527

490. 17 juin *Le Conseiller au sous-secrétaire d'État aux Affaires extérieures.* Adresse les derniers documents de la Conférence sur les armes et signale qu'il a collaboré étroitement avec les membres du Commonwealth britannique ..... 529

491. 1<sup>er</sup> sept. *Décret du Conseil.* Autorise le sénateur Dandurand à signer les instruments adoptés à la Conférence sur les armes ..... 530

## 1923

483. Mar. 15 *Under-Secretary of State for External Affairs to Secretary General, League of Nations.* Furnishes statements on national security requirements ..... 524

## 1924

484. Sept. 23 *Acting Under-Secretary of state for External Affairs to Secretary General, League of Nations.* Refuses assurance that defence expenditures will not exceed total in present budget ..... 525

## 1925

485. Apr. 28 *Order in Council.* Appoints Advisory Officer as Canadian representative to Conference on Arms Traffic ..... 526

486. June 5 *Advisory Officer to Under-Secretary of State for External Affairs.* Reports on Arms Conference and Conference on Chemical and Bacteriological Warfare ..... 526

487. June 15 *Advisory Officer to Under-Secretary of State for External Affairs.* Reports adoption of declaration regarding Ifni and requests authorization to sign Protocol on Chemical Warfare 527

488. June 16 *Under-Secretary of State for External Affairs to Advisory Officer.* Authorizes signature of Chemical Warfare Protocol ..... 527

489. June 16 *Advisory Officer to Under-Secretary of State for External Affairs.* Reports further on Arms Conference and Protocol. Explains why he tried to conciliate British and Irish views on list of countries in Convention ..... 527

490. June 17 *Advisory Officer to Under-Secretary of State for External Affairs.* Forwards final comments on work of Arms Conference and emphasizes close collaboration with British Commonwealth members ..... 529

491. Sept. 1 *Order in Council.* Authorizes Senator Dandurand to sign instruments agreed to at Arms Conference 530